

[Abo](#) [Altes Busdepot in Winterthur](#)

Gestaltungsplan ist in Kraft

Jetzt geht es vorwärts beim alten Busdepot Deutweg. Die Grundlage dafür ist rechtskräftig.

**Elisabetta Antonelli**

Publiziert: 20.04.2021, 16:12



Jetzt überlegen sich die Architekturteams, wie das Depot Deutweg neu überbaut werden kann.

Foto: Nathalie Guinand

Bis Ende Januar gingen keine Rekurse gegen den Gestaltungsplan Depot Deutweg ein. Der Stadtrat setzte diesen daraufhin am 10. März in Kraft. Das freut die Gesamtprojektleitung, wie sie in einer Mitteilung schreibt. Denn dies sei die Grundlage für den Start des Projektwettbewerbs.

Im letzten Oktober hat das Beurteilungsgremium aus 75 Bewerbungen zwölf Architekturbüros auserkoren. Diese haben in der Zwischenzeit zusammen mit Landschaftsarchitekturbüros Teams gebildet. Am 22. März starteten die Projektteams ihre Arbeit mit einer Arealbesichtigung. Jetzt sind sie daran, Vorschläge auszuarbeiten, wie das Depot Deutweg überbaut werden soll. Im Herbst sollen die Resultate vom Beurteilungsgremium gewürdigt und vor Ort öffentlich ausgestellt werden.

Elisabetta Antonelli ist Redaktorin im Ressort Stadt Winterthur und schreibt vor allem über Politik und Gesellschaft. Nach dem Lizentiat in Germanistik und Romanistik an der Uni Zürich absolvierte sie die Diplombildung am Medienausbildungszentrum (MAZ). Seit 1999 arbeitet sie als Journalistin. [Mehr Infos](#)

✕ [@antonelli_e](#)

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)